



# La Junta recortó en 16 millones su aportación a la Usal en tres años

La transferencia del Ejecutivo regional en 2010 ascendió a 136 millones, mientras que este año llega sólo a 120

:: RICARDO RÁBADE/GMCYL

**SALAMANCA.** La Junta de Castilla y León ha recortado en 16 millones de euros en tan sólo tres años la transferencia económica que realiza de sus arcas a las partidas económicas de la Universidad de Salamanca. Este capítulo, denominado en la terminología académica como transferencia corriente, supone un considerable recorte en la aportación económica del Ejecutivo regional, concretamente de su Consejería de Educación, a la institución docente salmantina, tal como se refleja en la memoria de la Secretaría General, que encabeza la profesora Angela Cuevas.

En concreto, en el año 2010 las transferencias corrientes de la Junta para la Usal se situaron en 136 millones de euros. En cambio en el presente ejercicio este mismo capítulo se cuantifica en 120 millones de euros, lo que supone una reducción de 16 millones de euros en tres años. Pese a ello, el equipo rectoral sostiene que ha conseguido tener «una liquidación positiva» que ha permitido eliminar el déficit «acumulado históricamente por la Universidad», produciendo una reducción de su deuda histórica al 40% de lo que había en el año 2010, tal como resalta la Secretaría General.

Un efecto beneficioso de esta tendencia de liquidación positiva de la deuda ha sido la posibilidad de aumentar las dotaciones para el capítulo de investigación, así como incrementar las partidas docentes, iniciar un programa de mantenimiento y conservación de infraestructuras y «lo que es más importante, no ha sido necesario ningún recorte ex-



El Patio de Escuelas de la Universidad de Salamanca. :: EL NORTE

## DÉFICIT HISTÓRICO

# 40%

es el porcentaje en el que se ha reducido la deuda de la entidad, pese al recorte del Ejecutivo

traordinario de plantilla, como ha sido el caso en otras universidades», según se añade en el extenso informe que la secretaria general Ana Cuevas presentó a la comunidad académica en el acto de inauguración del presente curso.

Con todo, el equipo rectoral advierte que «este denotado esfuerzo económico» por parte de la propia Universidad no podrá mantenerse en el medio plazo si «las instituciones públicas de las que dependemos continúan reduciéndonos el presupuesto asignado», según resalta la secretaria general.

Este recorte en la transferencia corriente de la Junta a la Universidad guarda relación directa con el

capítulo de personal, uno de los apartados más importantes del presupuesto de la Usal. En este sentido, la plantilla universitaria está formada por el personal docente e investigador, que integra a un total de 2.263 personas, de las que 1.195 son profesores funcionarios de cuerpos docentes universitarios y 1.068 son personal laboral contratado.

En cuanto al personal no docente, es decir, las personas que trabajan en administración y servicios, lo integran 1.107 personas, distribuidas en las categorías de personal de administración y servicios funcionarios, laboral por adscripción, adscrito a departamentos, centros docentes y servicios y unidades.